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Nouvelle directrice des relations presse et de
l’événementiel pour Inter Rhône

Inter Rhône, l’interprofession des vins AOC (Appellation d’origine contrôlée) Côtes du Rhône et
de la  Vallée  du Rhône,  annonce la  nomination de Sophie  Lescure au poste  de directrice
relations presse et évènementiel.

Diplômée  en  ingénierie  marketing  et  Vente  à  l’IUP  (Institut  universitaire  professionnalisé)  de
Montpellier, Sophie Lescure possède plus de vingt années d’expérience dont le fil rouge fut l’univers du
vin,  en particulier dans les métiers du marketing et des relations publiques.  Sophie a participé au
développement de la notoriété de marques premiums et a notamment travaillé auprès de la Famille
Jeanjean (groupe Advini ) et du languedocien Gérard Bertrand. Sophie Lescure prend la tête d’une équipe
d’une dizaine de salariés, en charge des relations presse, de l’événementiel et des salons internationaux.

« Je suis particulièrement sensible aux enjeux de la valorisation des formidables atouts du vignoble
rhodanien, qui sont de véritables sources d’inspiration pour moi, et parfaitement en phase avec mes
valeurs profondes. J’ai donc été séduite par la dynamique et l’engagement d’Inter Rhône envers ses
adhérents. Et je suis très heureuse de rejoindre cette entité collective, inventive, responsable, avec
l’objectif d’une visibilité et d’une notoriété encore plus accrues de tous les vins issus du vignoble de la
Vallée du Rhône, en France et à l’International. », indique Sophie Lescure.

Les vignobles de la Vallée du Rhône en chiffres

66 571 hectares pour 2,7 millions d’hectolitres récoltés Millésime 2020.
327 millions de bouteilles commercialisées sur la campagne 2019/2020.
1 580 unités de production, dont 1 492 caves particulières et 88 caves coopératives.
407 maisons de négoce, dont 246 négoces locaux et nationaux, 144 vinificateurs, 17 négoces
étrangers.
193 destinations dans le monde ont consommé des vins de la vallée du Rhône en 2020.

DGS : d’Avignon à Laval

https://www.vins-rhone.com/inter-rhone/qui-sommes-nous
https://www.linkedin.com/in/sophielescure13210/?originalSubdomain=fr
https://www.linkedin.com/in/gerard-bertrand-205703133/?originalSubdomain=fr
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L’ancien DGS (Directeur général des services) Fabrice Martinez vient d’être nommé DGS mutualisé de
l’agglomération et de la Ville de Laval au sein de Laval agglomération.
‘Remercié’  en fin d’année dernière par Cécile Helle,  maire d’Avignon qui  avait  annoncé en conseil
municipal la « fin du détachement dans l’emploi fonctionnel du directeur général des services », Fabrice
Martinez était en poste dans la cité des papes depuis 2015 où il avait succédé à Jean-Louis Cros.
Auparavant directeur général adjoint de la ville de Pantin, Fabrice Martinez a aussi également occupé le
poste de DGS à Noisy-le-Sec. En Vaucluse, ce dernier a aussi été directeur général adjoint, de 2000 à
2004, au sein du bailleur social Mistral habitat devenu aujourd’hui Vallis Habitat.

Un nouvelle préfète pour le Gard

Marie-Françoise  Lecaillon  vient  d’être  nommée  préfète  du  Gard.  Elle  occupera  officiellement  ses
fonctions à partir du lundi 8 mars 2021. Cette dernière, jusqu’alors préfète de l’Allier depuis janvier
2018, succèdera à Didier Lauga en poste dans le Gard depuis décembre 2015.

Marie-Françoise Lecaillon a aussi auparavant exercé les fonctions de préfète de la Haute-Saône de 2015

https://www.linkedin.com/in/fabrice-martinez-60185657/
https://www.agglo-laval.fr/accueil
https://www.echodumardi.com/politiqueetterritoire/avignon-cecile-helle-debarque-son-dgs/
https://fr.linkedin.com/public-profile/in/marie-fran%C3%A7oise-lecaillon-27aa4ba1?challengeId=AQE48huP-bGC5AAAAXewwPwW_4biXs-PPHHSFaEmgaPH7I1kU-HxnmAXv9hclciN45e8ahV0vjdS_tpC5XIvhlUuPv8IHOHKow&submissionId=8840f5a2-cc94-6416-7125-f6f70d32621b
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à 2017. Elle a aussi était secrétaire générale pour les affaires régionales au sein de la préfecture de
région  Aquitaine,  conseillère  technique  au  Ministère  du  logement  et  de  la  ville,  sous-préfète  de
Montreuil-sur-Mer puis de Cambrai ou bien encore directrice de cabinet de la préfecture de la Savoie.

Diplômée d’administration publique à l’institut régional d’administration de Metz, la future préfète du
Gard connaît le Sud. En effet, elle a été sous-préfète chargée de la politique de la ville à la préfecture des
Alpes-Maritimes de 1998 à 2000 et, plus récemment, directrice départementale de la cohésion sociale au
sein de la préfecture des Bouches-du-Rhône de 2010 à 2012.

Olivier Campos prend la tête de l’activité Eau
de Veolia Provence

 

Auparavant directeur du Territoire Bouches-du-Rhône Val de Durance, Olivier Campos succède à Louis
Perot sur le département du Vaucluse. Il prend donc la direction de l’activité Eau du Territoire Provence
qui regroupe les départements du Vaucluse, des Bouches-du-Rhône et une partie du Gard.

Chez Veolia depuis plus de 20 ans, Olivier Campos a occupé des postes aussi bien dans le domaine de
l’industrie qu’au service des collectivités en tant que directeur d’agence, directeur des opérations ou
responsable d’exploitation.

« Dans le Territoire Provence, comme ailleurs, les activités de Veolia sont au cœur de la transformation
écologique, explique celui qui réside en Vaucluse depuis 1999 et qui a la volonté de contribuer aux
grands projets de transition écologique dans un territoire auquel il est très attaché au territoire. Nous
mettons en œuvre des solutions pour préserver les ressources en eau et produire une énergie locale,
renouvelable et décarbonée. C’est notamment le cas avec la construction de l’Unité de méthanisation sur
la station de traitement des eaux usées des communes d’Avignon, Le Pontet, Villeneuve-lès-Avignon et les
Angles, qui permettra de produire dès 2022, 6 000 MWh de biométhane par an, soit l’équivalent de 2000
habitants chauffés. »

Dans le territoire Provence, Veolia regroupe 125 collaborateurs et dessert plus de 66 500 habitants.

 

https://fr.linkedin.com/public-profile/in/olivier-campos-832834ab?challengeId=AQGOKSDS-XwG4QAAAXeWy4E067zeQVkBfJHQrYUC7VCczYb2NlhZ-oEK_muSwgxJi88DQKo_OG97gIxivo3IWYNWzrzAplaDNw&submissionId=f792fda6-b208-6316-b97e-d2d531643a0c
https://fr.linkedin.com/in/louis-perot-veolia-eau-med-77b44633
https://fr.linkedin.com/in/louis-perot-veolia-eau-med-77b44633
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Un nouveau directeur pour l’ONF Midi-
Méditerranée

Hervé Houin devient le nouveau directeur de l’ONF (Office nationale des forêts) Midi- Méditerranée. Ce
dernier remplace Olivier Rousset qui a été nommé directeur adjoint de l’ONF.

Auparavant en poste à la direction territoriale Rhône-Alpes de l’ONF de 2013 à 2020, Hervé Houin a
notamment assuré le pilotage de la nouvelle direction territoriale Auvergne-Rhône-Alpes créée le 1er

janvier  2017.  Cette  direction  territoriale  est  constituée  de  5  agences  territoriales  et  3  agences
spécialisées.
De 2007 à 2013, il a occupé les fonctions de directeur régional sur l’île de la Réunion. Ayant débuté sa
carrière au sein de l’ONF en 1992 en tant qu’ingénieur du génie rural des eaux et foret, il était alors
l’adjoint du directeur départemental de la Meuse. En lorraine en 1997, ce dernier devient chef de sa
division à Sarrebourg avant de changer de région en 2001 pour être nommé directeur d’agence en
Haute-Savoie. En 2004, il décide ensuite de faire son retour en Lorraine où il sera directeur de l’agence
d’Epinal dans les Vosges jusqu’en 2007.

 

28% des forêts françaises
Acteur majeur de la filière forêt-bois, l’ONF assure la gestion de près de 11 millions d’hectares de forêts
publiques  en  France.  L’Office  assure  les  missions  de  production  de  bois,  de  protection  de
l’environnement et d’accueil du public. L’organisme réalise également des missions de service public
dans le domaine de la gestion des risques naturels, et propose des services aux collectivités et aux
entreprises.

Pour sa part, la direction Midi- Méditerranée a en charge 1,35 million d’hectares de forêts publiques, soit
28% des surfaces de la métropole (dont 704 248 ha en Provence-Alpes-Côte d’Azur et 646 732 ha en
Occitanie). Cette direction régionale dispose d’un effectif de 1 514 agents (dont 982 fonctionnaires et
contractuels, 465 ouvriers forestiers et 67 emplois aidés) générant un chiffre d’affaires de 71,66M€ en
2019.

Pierre-Gabriel Razet

https://fr.linkedin.com/public-profile/in/herv%C3%A9-houin-89b077167?challengeId=AQF4Fe_hksOh9wAAAXeWctGCLge8fHVdwRfQLhEF0o_L2VP4m9kMQXTAWGeI6H3TWi6h3zC8T0KdnfsEKegK-g7BmEnYNEWRLQ&submissionId=683c276c-6903-6316-473f-5d487139b206
http://www1.onf.fr/midimed/@@index.html
https://fr.linkedin.com/in/olivier-rousset-3ba97b162
https://www.onf.fr/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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La CNR nomme une responsable des affaires
institutionnelles

Bernadette Laclais, ancienne députée de Savoie, rejoint le pôle institutionnel de la CNR (Compagnie
nationale du Rhône) dirigé par Thomas San Marco, délégué général.
Cette spécialiste des stratégies territoriales de développement aura pour mission « d’inscrire la transition
écologique en développant des projets d’aménagement cohérents avec les territoires au plus proche des
besoins des bassins de vie et de leurs communautés ».
En effet, la CNR, premier producteur français d’énergie exclusivement renouvelable (eau, vent, soleil)
s’est donnée pour objectif de mettre la transition écologique à la portée des collectivités territoriales via
des projets d’aménagement dans les domaines de l’énergie, de la navigation et de l’irrigation. C’est dans
ce cadre que Bernadette Laclais, diplômée de l’Institut d’études politiques de Grenoble et de l’institut
d’urbanisme de Grenoble, aura pour but d’apporter toute son expérience pour garantir le lien entre les
besoins d’aménagements territoriaux et le fonctionnement des institutions locales et nationales.

En charge du Rhône depuis 1934
Egalement première femme élue maire de Chambéry en 2017, vice-présidente de la région Rhône-Alpes
de 2004 à 2012 elle a été députée de la Savoie entre 2012 et 2017. Mandat pendant lequel elle travaillera
à la préparation de la loi de transition énergétique pour la croissance verte.
Parallèlement, elle s’est aussi investie au sein de Centre-ville en mouvement, réseau visant à soutenir la
redynamisation  des  centres  urbains  et  de  leur  articulation  avec  leurs  périphéries  dont  elle  a  été
présidente.
Pour rappel la CNR assure la gestion du Rhône dans le cadre d’une concession lui attribuant depuis 1934
la charge des centrales hydroélectriques et autres infrastructures (19 barrages, 14 écluses à grand
gabarit dont celles de Bollène, de Caderousse, d’Avignon et de Beaucaire, une cinquantaine de parcs
éoliens et une vingtaine de centrales photovoltaïques), la navigation, l’irrigation ainsi que le contrôle des
berges du Fleuve-roi. A ce titre, elle assure ainsi la construction et l’entretien de 400 km d’endiguements
et de digues.

https://www.cnr.tm.fr/
https://www.cnr.tm.fr/
https://www.centre-ville.org/
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Sébastien Quiminal prend la tête d’Enedis en
Vaucluse

Sébastien Quiminal, 44 ans, est le nouveau directeur territorial d’Enedis dans le Vaucluse. Il succède à
Patrice Perrot qui quitte ses fonctions après avoir été à la tête du gestionnaire du réseau de distribution
d’électricité dans le département pendant 10 ans. Ce dernier, qui vient de partir en retraite a notamment
accompagné le changement de nom de l’entité en 2016 (ERDF auparavant) ainsi que le déploiement du
compteur  Linky  auprès  des  320  000  clients  du  Vaucluse.  L’ancien  directeur  s’est  aussi  fortement
impliqué  dans  l’accompagnement  des  projets  des  collectivités  dans  les  domaines  de  la  mobilité
électrique, de l’intégration des énergies renouvelables ou bien encore de l’urbanisme.

Un « Vauclusien de cœur »
Né à Marseille, Sébastien Quiminal est pour sa part diplômé de l’Ecole centrale de Lyon et de l’Essec
business school en ressources humaines. Entré il y a près de 20 ans au service des clients d’Enedis, il
était auparavant ‘Responsable ressources humaines’ avant de coordonner des projets innovants pour
Enedis sur le quart sud-est de la France.
A ce  titre,  celui  qui  se  considère  Vauclusien «  de  cœur »  de  par  ses  attaches  familiales  dans  le
département « souhaite poursuivre l’engagement de son prédécesseur tout en renforçant les partenariats
sur la transition écologique et engager des actions pour accompagner les nouveaux enjeux sur son
territoire : plan de relance, projets innovants… »

Plus de 30M€ investis en 2020
« Notre métier s’inscrit dans le cadre d’une mission de service public, mission que nous exerçons dans le
cadre de contrats de concession qui nous lient avec nos autorités concédantes, explique le nouveau
directeur territorial Vaucluse. Le réseau que nous exploitons appartient aux collectivités. Sur le Vaucluse
c’est 11 contrats au total dont 4 viennent d’être renouvelés en fin d’année pour 30 ans. »
En effet, les communes d’Orange, Sorgues, Le Pontet et Pernes-les-Fontaines viennent de signer un
nouveau contrat de concession de distribution d’électricité avec Enedis.
« Enedis est un acteur économique important du territoire par l’achat de travaux et de prestations,
rappelle Sébastien Quiminal. Avec plus de 30 M€ investis en 2020 sur le Vaucluse, en cette période de
crise Covid, Enedis a permis aux prestataires et fournisseurs de poursuivre leurs activités. »

Et demain ?
Pour l’avenir, Enedis entend contribuer activement à la transition écologique dans un territoire où la
production photovoltaïque connaît une dynamique importante.
« En 2020, nous avons raccordé 27MW de puissance, principalement en photovoltaïque, qui produiront
approximativement l’équivalent de la consommation de 10 000 foyers. »
Pour Enedis, l’objectif est donc de proposer des services innovants pour accompagner les nouveaux
usages afin de « devenir le service public préféré des Français au service de la transition écologique ».

https://fr.linkedin.com/in/sebastien-quiminal-940a37103
https://www.enedis.fr/
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Demain pour Enedis c’est également le compteur Linky dont le 30 millionième appareil a été posé fin
janvier en France et qui équipe à ce jour environ 75% des clients vauclusiens.
Côté  mobilité  électrique  Enedis  entend  aussi  poursuivre  l’implantation  des  bornes  de  recharge  et
proposer des offres autour des données énergétiques à destination des collectivités locales.
« Enedis est un acteur industriel et c’est également un acteur engagé dans la RSE (Responsabilité sociale
et sociétale d’entreprise), auprès d’association telle que Face Vaucluse, un acteur qui lie de nombreux
partenariats pour être toujours plus près de son territoire », conclut le nouveau directeur.

Mi-décembre, Enedis a signé nouveau contrat de concession de distribution publique d’électricité
signé pour 30 ans avec la commune du Pontet ainsi qu’EDF. Outre les investissements mise en
œuvre à travers un Schéma directeur des investissements (SDI) sur cette période Enedis prévoit
d’investir de 2021 à 2024, 170 000€ supplémentaires pour renouveler 1 kilomètre de câbles HTA
d’ancienne génération et moderniser les réseaux existants. Cette enveloppe financière pourra être
complétée par une participation d’Enedis sur les travaux d’esthétique (intégration des ouvrages
dans l’environnement) réalisés par la commune à hauteur de 40% (plafond fixé à 40 000€).
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Fin décembre, Enedis, EDF et la commune de Pernes-Les-Fontaines ont renouvelé le contrat de
concession de distribution publique d’électricité pour une durée de 30 ans. Dans ce cadre, Enedis
prévoit d’investir notamment 80 000€  supplémentaires pour renouveler 1,5 kilomètre de réseaux BT
fils nus et moderniser les réseaux existants d’ici 2024.
Une enveloppe qui pourra être complétée par une participation d’Enedis sur les travaux d’esthétique
réalisés par la commune à hauteur maximale de 40%. Ces projets devront permettre de résorber
30% du réseau concernés en ‘fils nus’.
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Immobilier : un nouveau président pour la
Fnaim de Vaucluse

Jonathan Le Corronc Clady est le nouveau président de la Fnaim (Fédération nationale de l’immobilier)
de Vaucluse. Cet agent immobilier avignonnais de 37 ans succède à Michèle Surdon à la tête de la
représentation  départementale  de  la  première  organisation  syndicale  de  France  et  d’Europe  des
professionnels de l’immobilier, représentant 50,37% de la branche.

En Vaucluse, la Fnaim 84 représente plus de 80 cabinets regroupant plus de 400 collaborateurs sur le
terrain. Des professionnels qui, aujourd’hui, totalisent près de 2 000 annonces immobilières et biens à la
vente ou à la location dans le département.

« Je suis honoré de la confiance de mes pairs mais j’accepte cette tâche avec humilité, a expliqué
Jonathan Le Corronc Clady lors de son élection à l’unanimité à la tête de la chambre de l’immobilier du
Vaucluse Fnaim84. Mon action s’inscrira dans la continuité des actions menées par mes prédécesseurs et
j’aurai à cœur de rassembler la profession et tous les acteurs du marché dans des relations apaisées et
pérennes visant à offrir à nos concitoyens le service essentiel qu’ils sont en droit d’attendre et qui leur
est délivré au quotidien avec passion par des professionnels de grande qualité. »

Un engagement pour la culture

Né  en  Pays  Catalan,  Jonathan  Le  Corronc  Clady  est  également  particulièrement  connu  pour  son
engagement en faveur de la culture dans la cité des Papes. Celui qui réalisera une série d’expositions de
peinture dès ses 16 ans, d’Uzès à Paris Londres et Genève entre les années 2000 et 2008, est un
passionné de musiques actuelles. Raison pour laquelle il s’impliquera au profit du festival de musique
électro ‘Résonance’ à Avignon. Il est également mécène d’Avignon Jazz Festival ainsi que du fonds de
dotation pour l’art  Edis et  l’Ardenome qu’il  soutient avec sa structure ‘House & Co’,  premier pôle
immobilier et services de France financé en ‘crowdfunding’, dont il est président.

Pascal Blain nommé à la tête de Pôle emploi

https://www.linkedin.com/in/jonathan-le-corronc-clady-065b561a3/
https://www.fnaim84.org/fr
https://www.fnaim84.org/fr
https://www.linkedin.com/in/mich%C3%A8le-surdon-3ab121101/
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Paca

Arrivé le 1er février pour succéder à Thierry Lemerle, Pascal Blain entend bien relever tous les
défis qui attendent l’institution.

Formé à l’ESCP, Pascal Blain il a débuté sa carrière au contrôle de gestion de la SAGEM avant de
rejoindre  Bossard  Consultants  où  il  a  principalement  conduit  des  missions  en  matière  de  système
d’information et de ressources humaines dans le secteur public. En 1994, il intègre l’Assurance Chômage
où il exercera plusieurs fonctions : chargé de mission, directeur adjoint, directeur du développement de
l’organisation, directeur régional. C’est dans sa fonction de directeur de l’Assédic Bourgogne Franche
Comté qu’il a accompagné la création de Pôle emploi dans cette région en 2008.

Depuis 2014, Pascal Blain était directeur régional en Rhône-Alpes puis Auvergne Rhône-Alpes à la fusion
des  régions  en  2016.  Il  a  notamment  mis  en  œuvre  le  Pacte  régional  d’Investissement  dans  les
compétences aux côtés de l’Etat. Depuis 1e 1 er février, il est à la tête de Pôle emploi Provence-Alpes-
Côte d’azur. « Je suis ravi de prendre mes fonctions dans une région marquée par une grande diversité
de territoire et une synergie partenariale forte entre les acteurs de l’emploi et de la formation, souligne
Pascal Blain. Ensemble, avec les 4 400 collaborateurs de la région, nous mobiliserons toute notre énergie
en 2021 pour aider les entreprises à satisfaire leurs besoins en recrutement, continuer les efforts mis en
œuvre  pour  la  formation  des  demandeurs  d’emploi  les  plus  fragiles  et  faire  du  plan  de  relance
gouvernemental une réussite. »
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En région Provence-Alpes-Côte d’Azur, Pôle emploi comprend une direction régionale située à Marseille
et 5 directions territoriales (13, 06, 83, 84 et 04-05) pour un total de 4 400 collaborateurs répartis dans
60 agences de proximité, 4 points relais couvrant la totalité des bassins d’emploi en Paca et 210 lieux
partenaires d’accès aux services numériques. En 2020, 361 229 demandeurs d’emploi ont trouvé un
emploi par Pôle emploi Provence-Alpes-Côte d’Azur.
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